

ArcelorMittal : Reprise de l'administration

Suite à l'**intervention écrite de l'OGBL en date du 11 mai**, la direction de l'entreprise a organisée une réunion extraordinaire en urgence avec les représentants du personnel en date du 13 mai. **Virginie Detti**, déléguée auprès de l'administration, et **Joseph Di Muro**, président et délégué à la sécurité, seront intégrés aux démarches visant à garantir la sécurité comme cela avait été demandé par l'OGBL.

Lors de la réunion ArcelorMittal a présenté le plan de reprise pour les services administratifs. La **reprise se fera en trois (3) phases**, mais tout le monde ne reprendra pas en même temps. La **première phase débutera lundi 18 mai 2020**. Suivant les contraintes et les situations individuelles (vulnérabilité, risques, situation familiales, angoisses, etc.), les retours pourront être adaptés et sans forcer les collègues à revenir. Les responsables hiérarchiques contacteront les salariés afin d'organiser ces reprises.

Les règles de base pour éviter la propagation du virus seront appliquées. Les locaux seront aménagés et adaptés aux circonstances afin de garantir un respect des distances. Les salariés se verront remettre le premier jour un kit avec les équipements de sécurité et les consignes à respecter. **L'OGBL a demandé que les réorganisations n'entraînent pas de pertes aux niveau des horaires mobiles**. Sur ce point ArcelorMittal a garanti que les effets négatifs seraient neutralisés.

En cas de questions ou de problèmes, n'hésitez pas à contacter vos délégués OGBL.